



# LE 15 MAI

## UNE JOURNEE IMPORTANTE

Pour la CGT, la journée du 20 mars 2014 s'inscrivait dans un processus d'action et devait trouver rapidement des prolongements.

Le premier d'entre eux a été le 1<sup>er</sup> mai : malgré les vacances, le pont et parfois la pluie, avec 210.000 manifestants dans 296 rassemblements souvent unitaires (à comparer au 160.000 de l'an dernier), les salariés, les privés d'emploi, les retraités ont exprimé leur colère mais surtout leur volonté de changement.

Le second est la journée d'action du 15 mai.

Après les annonces du gouvernement Valls mercredi 16 avril, cette journée prend encore plus d'importance. Car loin de prendre en compte les attentes du monde du travail, il s'agit bien au contraire d'une vraie déclaration de guerre à celui-ci et en particulier envers les fonctionnaires.

En effet, les 18 milliards d'euros d'économie annoncés pour l'Etat pèseront lourdement sur leurs épaules. Tout d'abord en raison de la poursuite du gel du point d'indice, des suppressions d'emplois et des diminutions des budgets de fonctionnement. Et ensuite, car la décision de réorganisation du parc immobilier de l'Etat aboutit à vendre des actifs et à regrouper des personnels. Autant dire que pour la DGFIP, cela se traduira de plus en plus par la destruction du réseau actuellement connu.

Dans le même temps, d'autres mesures vont venir percuter de plein fouet notre direction : les annonces sur les collectivités, la fusion des régions, les suppressions des départements auront des conséquences réelles sur notre réseau et annoncent de futures restructurations. C'est évidemment une question qui dépasse la seule DGFIP, mais il s'agit bien de nous en emparer collectivement.

Autre source « d'économie » aux yeux du gouvernement, la sécurité sociale pour laquelle un tour de vis sans précédent s'annonce sans que concrètement la nature des mesures soient réellement précisées.

Le Pacte de Responsabilité n'est évidemment pas la solution !!

Dès lors c'est bien par la mobilisation que nous pourrons peser et imposer d'autres choix.

**C'est pourquoi l'intersyndicale DGFIP appelle  
l'ensemble des personnels à la grève le 15 mai  
2014**

**Poursuivons le processus d'action engagé !  
Maintenons le rapport de force !**